

Spende

Wichtiges Projekt erhält 1000 Euro Unterstützung

Bamberg – Der Sparkassen-Bezirksverband Oberfranken hat 1000 Euro an die Caritas-Jugendhilfe gespendet. „Das ist ein Zeichen, dass wir Ihre für uns alle so wichtige Arbeit wertschätzen“, sagte Bezirksvorsitzender Klaus Peter Söllner.

Jährlich kümmert sich die Caritas-Jugendhilfe um rund 80 Kinder und Jugendliche aus

ganz Oberfranken, die unversichert in Not geraten sind. Sie bringt sie in Sicherheit und betreut sie solange, bis sich eine Lösung für die Probleme zu Hause finden lässt. „Wir helfen Tag und Nacht, wie in einer Notaufnahme“, sagt Otto Bezold. Er leitet die stationäre Einrichtung in Pettstadt. Mit dem Projekt „Durchatmen“ gibt sie

den Schwächsten der Gesellschaft die Gelegenheit zum Luftholen.

Langfristige Hilfe ist möglich

Zum einen kurzfristig, wenn es darum geht, nach einer familiären Krise zur Ruhe zu kommen. Zum anderen langfristig, wenn der Nachwuchs finanzielle Unterstützung braucht, um in

einem Sportverein, einer Musikkapelle oder einem Pfadfinder-Stamm mitzumachen. „Oft braucht es Sportschuhe, Schulmaterialien oder ein Instrument. Manchmal sind es auch Klassenfahrten, die wir ermöglichen wollen“, teilt Bezold mit. All das aber kostet Geld. Deshalb freut er sich über die Spende der Sparkasse. *red*